

●暑い日が多くなりましたが・・・

①天神橋の床板が老朽化による改修のため、通行禁止になっています。通行しないようお願い致します。



天神橋の床板が老朽化のため、通行禁止になっております。修繕を予定しておりますが、まだ少しお時間を要します。ご迷惑をお掛け致しますが、散歩の際は別のルートをお通り下さいますようお願い致します。



②今月中が見頃、最盛期を迎える大輪の大賀ハス

今までにない早い梅雨明けが発表され、急に暑い夏がやってきました。6月中の梅雨明けは観測史上初だそうです。各地で甚大な被害等に見舞われておりますが、これ以上の被害拡大がないことを祈るばかりです。今年の大賀ハスの開花は6月1日と例年より早く確認されました。暑い中でも、公園に涼やかさを届けてくれ、今、見頃を迎えています。7月いっぱいみなさんの目を楽しませてくれるはず。ハスを鑑賞するには、は、まだ気温が高くなる前の早朝が一番です。是非、少し早起きをして、公園の夏の花を見に来て下さい。きっと植物のエネルギーを感じ、そこから元気なパワーがもらえるはず。



③サルスベリ『別名:百日紅(ヒャクジツコウ)』の花

ベニバナトチノキとバトンタッチ！管理棟近くの駐車場にサルスベリが咲き始めました。初夏から秋までの長い間、美しい花姿でみなさんの目を楽しませてくれます。



サルスベリは樹皮がなめらかな手触りをしていることが特徴で、猿も滑ってしまうほどのツルツルとした幹の様子からサルスベリと名付けられたそうです。

④この時期の花、ミソハギです。

お盆の頃の仏様のお供えの花としてよく使われており、昔は田の畔や水辺などに自生していた花です。最近はあまり見られません。

ラベンダーに見た目が似た、ミソハギです。蓮池付近で見ることが出来ます。



●暑い夏の季節も、公園で涼しく楽しんでください。てくてく情報、次号もお楽しみに！